

Jeudi 24 avril 2025 :

Nos Amis de **LSR Renazé**, nous ont concocté une super journée, conviviale, solidaire, amicale et le tout dans une super ambiance

Rendez-vous 7h15, place du marché de Pontlieue pour un départ à 7h30, tout le monde est à l'heure et de bonne humeur. Après 2 heures de trajet nous arrivons à la [Ferme du Pressoir et Spiruline du Maine à Craon](#). Pour une visite de la ferme de la production de la **Spiruline** et :

dégustation des produits cidricole.



La cave au grenier



Les bassins de culture des algues

- Dégustation de l'ensemble des productions
- Fabrication de cidre
- Visite des caves au grenier
- Distillation d'eau-de-vie de Poire William's

Ensuite vers 11h30 nous reprenons le car pour nous rendre sur un magnifique espace de détente et de villégiature à : La Rincerie la selle craonnaise pour le pique-nique et bien sur l'apéro offert par nos Amis de LSR Renazé



Départ pour La mine bleue Segré en Anjou

À la suite de la cessation d'activité des mines de fer et des ardoisières de 1985 à 1986, plus de 300 licenciements sont prononcés. La commune de Noyant-la-Gravoyère acquiert l'ensemble et décide de rouvrir le site de la Gatelière avec la participation d'anciens mineurs et de bénévoles^[2] pour en faire un lieu touristique « La Mine Bleue » proposant notamment la visite des mines à 126 m sous terre. Elle ouvre ses portes en 1991 et attire 100 000 visiteurs



Après une descente par l'ascenseur à moins 160 m, nous empruntons un petit train « très bruyant et inconfortable » mais au regard de la vie que les mineurs subissait, c'est un luxe. Ils étaient dans un climat de bruits et de poussières infernal, leur durée de vie ne dépassait pas 50 ans. Les apprentis descendaient dès 12 ans au fond de la mine.



Le volet visites est terminé, retour à Segré pour le volet festivités pour une choucroute préparée et servie par nos amis de LSR Renazé. Un petit clin d'œil à cette belle association de 300 adhérents créé il y a seulement trois ans, merci à son président Rémy BEDOUET, qui est par ailleurs membre du CA de notre Fédération.

Super journée, enrichissante culturellement. Cette rencontre organisée par la section randonnée, fait suite à toutes les précédentes avec les LSR : Chartre, Laval, tours, Angers, Nantes, Rennes etc...

Un grand merci à Nicole et Daniel qui ont organisé avec brio cette belle journée... ET bien sûr un grand bravo à LSR Renazé.

Daniel Bruneau...